

Fecha: 08/10/2024 Audiencia: Vpe: \$723.295 Tirada: Vpe pág:

\$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación: 12.000 Sección: 4.200 4.200

39,1%

LOCAL Frecuencia: 0



Pág: 4

Diputado Eduardo Cornejo realiza dura crítica tras ausencia de autoridades de gobierno a comisión de Seguridad Ciudadana que sesionó en Rancagua

El representante de O'Higgins cuestionó que no haya asistido la ministra del Interior ni los subsecretarios Monsalve y Vergara, señalando que l'una vez más el Ejecutivo no llegó con niguna medida ni propuesta concreta para enfentar la grave crisis que vivimos en la zona".

El diputado por la Región de O'Higgins, ababían aumentado chas ta el mes de agosto-natoridades del Ministero Eduardo Cornejo (UDI), criticó duramente a las autoridades del Ministero Eduardo Cornejo (UDI), criticó duramente a las autoridades del Ministero Eduardo Cornejo (UDI), criticó duramente a las autoridades del Ministero Eduardo Cornejo (UDI), criticó duramente a las autoridades del Ministero Eduardo Cornejo (UDI), criticó duramente a las autoridades del Ministero Eduardo Cornejo lamentó y cuestionó - a la vez- que no asisteran autoridades como la ministra del Congreso en las dependencias de la Delegación que realizó la comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso en las dependencias de la Delegación Presidencia Regional, en Rancagua, para abordar el prolemas tan imborta problemas tan imborta problemas tan imborta del politicas estuvieran dadas para poder a le precoupante aumento que ha tenido la delineuncia del parlamentario gremialista, junto a la diputada Natalia Romento, fueron quienes so-nun fueron quienes so-nun fueron quienes so-nun fueron prevención del congreso en las dependencias de la Delegación que realizó la comisión del Seguridad Cindadana del Delineuncia y del prevención del congreso en las dependencias de la Delegación que realizó la comisión del Seguridad Cindadana del Delineuncia y del provención del se se desentencia del ministra del Delineuncia y del provención que realizó la comisión del Seguridad Cindadana del Delineuncia y del provención del se se desentencia del ministra del Delineuncia y del grando de compromiento del congreso en las dependencias de la Delegación que realizó la comisión del Seguridad Cindadana del Delineuncia y del grando de compromiento de legión que realizón del Seguridad Cindadana del Congreso



Producto de lo anterior, el representante del Distrito 16 insistió en sus criticas a las autoridades del Ministerio del Interior, manifestando que "el objetivo de este importante necuentro era abordar problemas tan importantes como es la delincuencia y el crimen organizado", lamentando que "una vez más el Gobierno no llegó con nin-